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近期特邀嘉宾近期特邀嘉宾：：摇滚战将摇滚战将““石村石村”、”、搞笑才女搞笑才女““蔓林蔓林”、”、经经
典演艺典演艺““红日红日••特型演员特型演员”、”、靓丽反串靓丽反串““苏菲苏菲”、“”、“特色嘉特色嘉
宾主持宾主持““二人转二人转：：大伟大伟••小冬小冬””
急聘急聘::迎宾迎宾、、服务员服务员（（女女））数名数名，，营销营销、、保安保安（（男男））数名数名，，待遇面议待遇面议。。

休闲娱乐航母休闲娱乐航母““琴港不夜城琴港不夜城””
正式亮剑起航…正式亮剑起航…88月月88日试营业…日试营业…

何超云王大业恋情玩完
赌王三房长女何超云与皮草太子爷王大业拍拖未到半年，一个“公主病”，一个“公子病”，脾气互不相

让，最终二人在两星期前分手。据传王大业身边一直有女伴，曾经传错和另外女人的约会短信给超云。

此微博 打得火热

李光洁和王珞丹出席电视

剧《杜拉拉升职记》的宣传时，

二人频频“撞衫”，以同色的情

侣装现身，连王珞丹自己都忍不

住在微博记录道：“我们又撞衫

了，行不行啊。”并配以两人的合

影图。不仅如此，两人近来还在

微博上隔空传情。

王珞丹写道：好累啊，白天

逞能！跟李老师比攀岩！赢得

很光荣！但是此刻胳膊手大腿

酸得很耻辱！

李光洁回应：处女攀，怎么

啦，跟专业选手比，虽输犹荣

……唉，不管怎么说，今儿是累

着了！有人的捧个人场，有博的捧

个博场，鼓掌鼓励吧……

彼微博 回应辞演

据悉，此前女一号的人选一直

都是江一燕，导演非常看好她的气

质，认为“静秋”非她莫属。而男一

号“老三”则是在李光洁、杜淳和朱

亚文之间挑选。江一燕方面透露，李

光洁一直没有签合同，

坚持要王珞丹出演女

一号。

江一燕：关于

在 博 上 对

于 我 不

演 电

视 剧

《 山 楂

树 之 恋》

的疑问，请

大 家 不 要

遗憾了。辛

苦工作人员

谈了将近一

个月的合同，

却因为我自己

坚持找到最对

的对手而终于

没有遇到最对的

人。不是我的，我

不争，也成全更默

契的合作者！

知情人透露：小

江退出可能也有王珞丹和李光洁谈恋爱的原因吧，我知

道她很爱静秋这个角色的，所以放弃也是不得已。

冯小刚：有人处心积虑认定《唐》首

日票房虚报，并痛心疾首认为首日不可

能超过《阿凡达》，我们的精英们唯恐丢

了美国人的脸……我希望不用回应这个

词，只是说说这个事。我只想说，所有之

前公布的数字都是真实的，甚至是比真

实还要低的。

陈道明：我上戏的原则是这样的：制

片人来跟我谈上戏，我首先看你剧本怎

么样，如果剧本不错，我再和制片人见面

谈合作，问他戏的成本是多少。如果说

是一般的戏，成本又不高，你给我多少钱

我也不上。为什么呢？你给我这么高的

价码，其他演员你请什么人呢？阿猫阿

狗吗？你靠着我耍大刀去？所以我不会

上的。

黎姿：我会给她们（女儿）自由，但不

要十多岁便跟我说要做这样那样，一

定要完成大学课程才可以选择。我

十多岁便出来拍戏，错过了童年，我

不 想

我 的 后

代 像 我

这 样 。

我 退 出

娱乐圈，

就 是 想

归 于 平

淡，想做

个 普 通

主妇、母

亲，不想

孩 子 也

像 从 前

的我，我

希望她

们 有

自己的生活，希望尽量保护她们的

隐私。

星报讯（记者 吴笑文）电影《第一书

记》正在热映，今日，北京卫视《真情耀中

华》栏目携手导演陈国星，以及沈浩的扮演

者杨立新、沈浩女儿的扮演者李若思走进

小岗村的特别节目将登陆荧屏。

此次节目现场设在小岗村大包干纪念

馆前，主创陈国星、杨立新和当地的乡亲一

起重温沈浩的感人事迹，用现场访谈的方

式再现沈浩的爱与责任、普通与不平凡。

仅花了6个月时间就完成拍摄任务的导演

陈国星说，“我们是带着感动拍完这部影片

的。在沈浩身上既有传统的牺牲精神、奉

献精神，更有鲜明的个性。”

此次在节目录制现场，电影《第一书

记》的主创们特意准备了一份礼物——电

影《第一书记》的拷贝送给小岗村，希望可

以作为一份永久的纪念，留在沈浩曾经倾

注了全部心力的这片土地。

留声机

缅怀“第一书记”电影拷贝送进村
北京卫视《真情耀中华》走进小岗村

李光洁王珞丹李光洁王珞丹““谈恋害谈恋害””
害惨了江一燕

电视剧《山楂树之恋》开拍在即，据可靠消息，该剧导演

此前一直希望气质清纯的江一燕出演女一号，之后却因男

一号定下了李光洁，而李光洁坚持要与王珞丹合作，江一燕

无奈辞演。据知情人称，曾合演《杜拉拉升职记》的王珞丹

和李光洁目前正在热恋中。


